



Tras la volatilidad, vendrán los beneficios: BlackRock



México será de las naciones emergentes más favorecidas una vez que pase el periodo de volatilidad e incertidumbre por las decisiones de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), pues hay un apetito por invertir gracias a las reformas estructurales, aseguró Juan Hernández (foto), director de ventas de iShares de BlackRock, una de las principales empresas mundiales en administración de activos. Durante el anuncio del índice Valmer y S&P para difundir los índices de deuda gubernamental del mercado mexicano, detalló que los inversionistas asiáticos son los que mayor interés han mostrado por invertir en deuda mexicana.

Explicó que con las expectativas de alza en las tasas de interés de Estados Unidos y el recorte en el programa de estímulos de la Fed ya se incorporaron en los precios, pero la incertidumbre se mantiene. "A los emergentes les pega más la volatilidad, pero México será de los más favorecidos, porque tienes buenas cifras macroeconómicas", precisó. (Lindsay H. Esquivel).

Beneplácito de EPN; felicita al Constituyente



El presidente Enrique Peña Nieto expresó su beneplácito por que la calificadora crediticia Moody's elevó la calificación de México de Baa1 a A3 debido a las reformas estructurales que elevan el potencial de crecimiento del país. Al conmemorar el 97 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de 1917, el mandatario celebró que se amplíe y crezca la confianza de México en el mundo. Desde el Teatro de la República, en presencia de representantes del gobierno federal, legislativo, judicial y autoridades quereanas, el Ejecutivo hizo un reconocimiento al Congreso de la Unión y al Constituyente Permanente por que esta calificación es producto de las reformas aprobadas en 2013. (Cecilia Téllez en Querétaro).

Es un respaldo internacional a la política económica: SHCP



El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, se congratuló por el alza en la calificación de deuda soberana de México, y consideró que con esta acción se refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía, el respaldo internacional a la conducción de las finanzas públicas y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales. Sostuvo que el incremento de calificación favorece al gobierno federal, a la iniciativa privada y a las familias mexicanas, al reducir los costos de financiamiento, lo que reducirá el costo de la deuda pública y liberará recursos que podrán destinarse a rubros de obra pública como salud y educación. "Todo ello repercutirá en aumentos en la productividad y un mayor crecimiento de la economía. Y confirma a la economía mexicana como un destino atractivo para la inversión y con buenas perspectivas de crecimiento y desarrollo", manifestó en un comunicado. El funcionario reiteró su compromiso con la estabilidad macroeconómica como política de Estado. (Lindsay H. Esquivel)

CONTRASTES Mientras que la agencia calificadora Moody's reconoció lo acertado de aprobar una serie de reformas el año pasado, incluyendo la financiera, de telecom y de competencia, otorgando histórica nota de A3 a México, el INEGI reportó que el Índice de Confianza del Consumidor se desplomó 15 puntos, su peor nivel en cuatro años

Macroeconomía, excelente; micro, desaliento

[LINDSAY H. ESQUIVEL]

La firma Moody's Investors Service aumentó la calificación de bonos soberanos del gobierno de México a A3, desde el anterior Baa1, con una perspectiva sustentada por las reformas estructurales que fueron aprobadas el año pasado.

De acuerdo a Moody's, dichas reformas deben elevar el crecimiento potencial del país, además de reforzar la posición fiscal del gobierno en el mediano plazo.

"Después de múltiples intentos fallidos a lo largo de 20 años por tres gobiernos anteriores, la reciente aprobación de un paquete de reformas puso de manifiesto voluntad y capacidad política, dando lugar a cambios que, en ciertas instancias, rebasaron las expectativas iniciales", justificó la agencia.

El aumento de la calificación de México estuvo apoyado por cuatro factores específicos que están estrechamente vinculados con el proceso de reformas estructurales: primero, la aprobación de una agenda integral de reformas que demuestra capacidad política para enfrentar problemas estructurales. Segundo, en las perspectivas económicas de mediano plazo asociadas a un mayor crecimiento potencial. Como tercer punto, el fortalecimiento de finanzas públicas a partir de mayores ahorros gubernamentales y creación de reservas fiscales para enfrentar contingencias. Y un perfil crediticio soberano que ahora está alineado con el de países en la categoría "A".

PERSPECTIVAS. Moody's anti-

COMPONENTES DEL ICC (var. en pntos./ enero de cada año)



CALIFICACIONES MOODY'S

- Aaa - Gilt edged:** es la calificación de máxima solvencia. Los títulos o países que reciben esta calificación contienen el menor riesgo de inversión y tanto el pago de sus intereses como la recuperación del capital invertido está asegurada.
- Aa (Aa1, Aa2, Aa3) - Grado superior:** Esta calificación se otorga a los títulos que se consideran de alta calidad. Forman, junto con las Aaa, el llamado grupo de alta calidad.
- A (A1, A2, A3) - Grado medio-superior:** Títulos sujetos a "bajo riesgo crediticio. Esta calificación la reciben los títulos que son considerados buenos instrumentos de inversión y son considerados de calidad media alta. Existe bastante seguridad respecto al cobro del capital e intereses.
- Baa (Baa1, Baa2, Baa3) - Grado medio:** Calidad media, moderado riesgo de crédito. El pago de intereses y principal está protegido, pero algunos elementos de protección pueden no existir o ser poco fiables a largo plazo. Estos instrumentos de inversión tienen características especulativas.

cipa que la tasa de crecimiento económico se eleve gradualmente ubicándose entre 3 y 4 por ciento, lo cual se compara con un rango de entre 2 y 3 antes de las reformas. Y espera que el impacto sea significativo en dos sectores estratégicos —energía y telecomunicaciones—, ya que dio lugar a una disminución en las barreras de entrada a nuevos competidores.

Espera que el impacto de las reformas se manifieste en mayor grado en el mediano plazo, esto es, durante la segunda parte de la administración de Enrique Peña Nieto, hacia el 2016 a 2018.

No obstante, previó influencias positivas en el corto plazo en la medida en que la culminación del proceso de reformas se traduzca en mayor confianza entre inversionistas locales y extranjeros.

MODIFICACIONES. Moody's podría mejorar la calificación de México cuando se observe un patrón de crecimiento sostenido que se ubique a la par, o por arriba, de una tasa anual de 4%; una acumulación significativa de recursos financieros en el Fondo de Petróleo y una tendencia a la baja en los indicadores de deuda gubernamental.

Temen familias comprar bienes duraderos: INEGI

[LINDSAY H. ESQUIVEL]

Contrario a la percepción de la economía mexicana en el exterior, al interior el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) se situó en 84.5 puntos en el primer mes de 2014, un desplome de 15.5 por ciento a tasa anual, su peor nivel de los últimos cuatro años, informaron el INEGI y el Banco de México.

Cabe recordar que este indicador mide la perspectiva actual y en el futuro que se tiene sobre la economía nacional y de las familias mexicanas.

En el reporte se detalló que los cinco principales componentes del indicador estuvieron en terreno negativo, donde destacó el rubro que señala la disposición de las familias para comprar bienes durables como muebles, televisores, lavadoras y otros aparatos electrodomésticos, al caer 22.9 por ciento.

El componente que reporta la situación económica de los integrantes del hogar en el momento actual, tuvo una reducción de 8.6 por ciento anual y la que esperan en los siguientes 12 meses, mostró una caída anual de 9.9 por ciento.

El rubro que mide la situación económica del país hoy en día, comparada con la que prevaleció hace doce meses, observó un descenso anual de 19.7 por ciento, y el que hace alusión a la percepción de los consumidores sobre la situación económica del país en los siguientes meses, se cayó 18 por ciento con relación a enero de 2013.

ANÁLISIS

Dudas de consumidores acerca de la eficacia de la reforma energética

SIN MEJORÍA. Tras los resultados, especialistas del grupo financiero InveX estima que las decisiones de consumo, ahorro e inversión mantendrán una restricción importante al comienzo este año. Esto como resultado de la reforma fiscal aprobada, en la que no se hizo un incremento de la base de tributación.

Asimismo, explico que existen dudas entre los consumidores acerca de la eficacia y eficiencia, así como la transparencia en la reforma energética.

"Consideramos que mientras se mantenga un optimismo pesimista de los consumidores, el crecimiento de la demanda interna se mantendrá rezagado al menos en el primer cuarto del año", anticiparon.